



栗北通信 7月

尾道市立栗原北小学校

令和7年7月15日

発行者 教頭 赤松真由美

夏本番！～元気に頑張っています～

自主公開研究会・台湾金門縣の皆さんとの交流会での活躍



今年は6月末には中国地方の梅雨明けが報じられ、7月の初旬には夏の暑さが一段と厳しくなりました。1学期のまとめとなる7月、子ども達は元気に頑張っています。

7月5日（土）、「栗原北小学校自主公開研究会」を開催しました。尾道市内の先生方だけでなく、広島県内外各市町から100名を超える先生方が来校され、栗原北小学校の子ども達の様子、関わり合い・学び合う様子を参観されました。参加された先生方からは、「一人一人が人任せにせず、意見をもち伝えよう、聞こうとする姿が印象的でした」「子ども達の発言や話し合いに活気がありました」「ファミリー授業の時、高学年の低学年への関わり方がとても優しく素敵でした」「お互いを大切にしてお話しする姿が素晴らしかったです」等、たくさんの温かい感想・励ましの言葉をいただきました。廊下まで溢れるほどの参観者に囲まれた授業であっても、日頃から関わり合いを大切に生活している子ども達だからこそ、自然な姿で力を発揮できたものと感じられました。お弁当のご準備等、ありがとうございました。



そして7月10日～11日は、台湾金門縣の5年生9名と先生方をお迎えし、交流会を行いました。ワクワク・ドキドキの初日、玄関でガイドをしたり、歓迎会で挨拶や司会をしたり、それぞれがおもてなしの心で金門縣の皆さんを迎えることができました。最初の歓迎会は低学年がオンライン、高学年は集合形式で行いました。金門縣の皆さんが、「さんぼ」の歌を地元の

言葉・日本の言葉・そしてリコーダーで演奏してくれたことも印象的でしたね。自己紹介の時には、「サッカーが好き」「誕生日はいつ？」これまで学習したことを生かし、互いに身振り手振りで賢明に思いを伝え合おうとしている様子がありました。あっという間の2日間、最後は5年生が手作りのお土産を渡し、バスが見えなくなるまで手を振ってのお見送りとなりました。



さて、今週で1学期が終わります。6年生がリーダーとしてファミリーをまとめ、5年生がフォロワーとして、6年生を支えてきた1学期でした。日々のファミリー班活動を通して、しっかり関わり合うことでチームワークも見られるようになりました。16日（水）には、お楽しみの「栗北ハウス」も予定されています。ファミリーで準備し、みんなで楽しい時間を過ごしたいですね。

夏休みにやりたいこと、頑張りたいこと等、楽しみに計画を考えている人もいます。長い休みにしか体験できないこともあります。いろいろなことにチャレンジし、2学期、一回り成長した姿が見られることを楽しみにしています。



行事予定（8・9月）

8月

4日（月）登校日（3校時 11：30下校）
12日（火）13日（水）14日（木）一斉閉庁日
21日（木）登校日（3校時 11：30下校）

9月

1日（月）始業式（全学年5校時）
6日（土）7日（日）尾道市子ども科学展
11日（木）**参観日**
27日（土）栗北まつり

登校日は授業日です。お休みの場合は、欠席扱いとなります。コドモンや電話で欠席連絡をお願いします。ご理解ご協力よろしくお願いします。

学期中・夏季休業中の電話連絡について

本校では、令和元年9月より尾道市が策定した「学校における働き方改革取組方針」に基づき、小中学校が電話で対応する時間帯を下記のとおりとしています。

（1）学期中

- ・水曜日 : 7：30～18：00
- ・他の平日 : 7：30～18：30
- ・土日祝 : 電話対応なし（学校行事等開催時は月曜日に準じる）



（2）長期休業中

- ・8：10～16：40（土日祝、学校閉庁日は除く）

※教職員の勤務時間は、8時10分～16時40分です。（1）（2）の時間帯でも、電話対応できない場合がありますので、なるべく勤務時間内にご連絡ください。

◎夏休み中に緊急を要する事案が生じた場合は学校までご連絡ください。

（栗原北小学校 TEL 23-3923）

月～金曜日・上の(2)の時間内に学校までご連絡ください。

土・日曜日、一斉閉庁日・コドモンでご連絡ください。

お知らせ

◎7月22日（火）は個人懇談会です。

短い時間ではありますが、1学期の学校での様子をお伝えしたいと思います。水分補給など各自熱中症対策をよろしくお願いします。

控え室はご自由にご利用ください。

（控え室予定教室 1階：NIE教室、2階：理科室、3階：図書室）